
Kenntnis genommen 
 
Zusatzfragen  
von AM Züge und AM Quadt-Herte 
Kann die Verwaltung bei städtischen Baumaßnahmen bei der Beschaffung der Unterlagen 
zukünftig positiver behilflich sein? 
Antwort: 
Herr Schnapka wird sich diesbezüglich mit Herrn Schier in Verbindung setzen. 
 


